

METROVACESA

La posible alianza con Fadesa puede ser la puntilla para la OPA de Caltagirone

Metrovacesa registró ayer una subida en Bolsa del 2,5% ante los rumores de que la gallega Fadesa negocia su entrada en la inmobiliaria. Este desembarco podría materializarse mediante la compra, por parte de la empresa gallega, de la participación del 10,5% que tiene el fondo de pensiones holandés PGGM. Este movimiento sería la puntilla para la OPA presentada por los

grupos italianos Caltagirone y Marchini por el 75% del capital a un precio de 25 euros por acción. El consejo de Metrovacesa ya ha mostrado su rechazo a la OPA italiana al tacharla de «parcial», «no amistosa» y «barata». Apuesta, por el momento, porque Bami mantenga el control con su participación del 23,9%.

TELECOMUNICACIONES

Remitido al Congreso el proyecto de ley

El Consejo de ministros aprobó ayer el envío al Congreso del proyecto de ley de Telecomunicaciones, que incorpora la nueva normativa comunitaria, permite a cualquier empresa actuar como operador sin necesidad de obtener autorización administrativa y establece sanciones de hasta 20 millones de euros a las empresas que infrinjan las normas del libre mercado.

CLH

Acaba la desinversión impuesta por ley

Repsol YPF, Cepsa y BP han culminado las desinversiones impuestas por ley en CLH con la venta del 10% del capital a la petrolera Oman Oil. Así ha finalizado el proceso de apertura del capital de la empresa presidida, tras vender anteriormente el 25% al grupo canadiense Enbridge, y un 5% a la compañía canaria DISA, Galp, Shell y China Aviation Oil (Singapore).

Convocados paros en el transporte de viajeros de Vizcaya y en Sidenor

EL CORREO BILBAO

Los sindicatos ELA, UGT, CC OO y LAB han convocado una huelga indefinida en el sector de transporte de viajeros por carretera de Vizcaya a partir del próximo día 18 en respuesta a la «posición cerrada» de la patronal en la negociación del convenio colectivo.

La convocatoria afecta tanto a las líneas regulares como discrecionales del transporte de viajeros por carretera del territorio.

El anuncio de protestas alcanza también a la empresa Sidenor, donde CC OO, UGT, ELA, USO, LAB, ESK, CSI-CSIF y OG acordaron ayer y, como forma de presión ante la falta de acuerdo en la negociación del convenio, eliminar totalmente las horas extraordinarias y la convocatoria de huelga para los días 19 y 26 de marzo, de cuatro horas de duración por turno de trabajo y jornada.

Ambulancias

Por su parte, el comité de huelga de la empresa Ambulancias de Bizkaia ha convocado tres paros parciales y uno de 24 horas de duración este mes de marzo para protestar contra la precariedad laboral a que son sometidos los empleados de esta compañía de transporte sanitario.

Este comité, formado por las centrales LSB-USO, ELA y LAB, pretende con las movilizaciones, fijadas para los días 12, 19, 20 y 26 de marzo, según indica en un comunicado, evitar la «progresiva pérdida de salario que afecta a los trabajadores y que este año llega a ser de 120 euros al mes».

CC OO y UGT llaman al paro en el sector portuario para los días 10 y 11

EL CORREO BILBAO

CC OO y UGT, han convocado dos jornadas de huelga en todo el territorio nacional para los días 10 y 11 de este mes. Según informó ayer CC OO, el paro está destinado a los trabajadores de las sociedades de estiba y desestiba y a los de las empresas estibadoras de los puertos.

Además, ELA y LAB han convocado para el día 11 huelga en todos los servicios portuarios.

Estas huelgas coinciden con la jornada de acción a nivel europeo contra la propuesta de directiva comunitaria que liberaliza el sector portuario.

Las reformas que Aznar y Blair presentarán a la UE tienen por objetivo el pleno empleo

E. G. COLPISA. AMDRID

Las reformas laborales que José María Aznar y Tony Blair llevarán a la cumbre europea de primavera estarán orientadas a evitar que los socios de la UE se desanimen en su camino hacia el pleno empleo, objetivo que debe ser una realidad en 2010, según explicó el ministro de Trabajo, Eduardo Zaplana. «Los objetivos son posibles y se pueden conseguir», reiteró.

Las palabras de Zaplana se referían al anuncio realizado el pasado el jueves por el presidente del Gobierno, quien adelantó que los cambios que propondrá, junto con el primer ministro británico, girarán sobre cotizaciones y prestaciones de desempleo e incentivos para retrasar la jubilación.

Tras la reunión del Consejo de Ministros, Zaplana dio cuenta de la remisión a las Cortes del proyecto de ley -aprobado el 31 de enero- que regula el fondo de reserva de la Seguridad Social, que asciende en la actualidad a 7.448 millones de euros. Explicó que se trata de un sistema con «la mejor dotación de la UE en relación con el Producto Interior Bruto (PIB) de cada país».

Esta afirmación, sin embargo, se contradice con el contenido del «Proyecto de informe sobre pensiones viables y adecuadas» de la UE, que coloca el fondo de reserva de España (poco más del 1%) entre los más bajos en relación al PIB, mientras que hay cuatro países, por ejemplo, que rebasan el 22%.



Trabajadores de Babcock de Sestao se dirigen a una asamblea. /FERNANDO GÓMEZ

«Babcock podría quebrar en unos meses» si vuelve a manos del Estado, sostiene la Sepi

La UE impediría la aportación de nuevos fondos públicos a la empresa, explica el presidente de la sociedad estatal

AGENCIAS MADRID

La recuperación de la propiedad de Babcock por parte de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (Sepi), como posible salida a la crisis que atraviesa la compañía de bienes de equipo, «podría provocar su quiebra en unos meses», declaró ayer el presidente del grupo público, Ignacio Ruiz Jarabo. La privatización de la empresa ubicada en Sestao fracasó tras declararse en suspensión de pagos su comprador, la multinacional alemana Babcock Borsig.

Ruiz Jarabo declaró que el actual estado de Babcock requiere importantes aportaciones finan-

cieras de un hipotético comprador. Si éste fuera la Sepi, en su condición de sociedad estatal, estarían sometidas a vigilancia por parte de las autoridades comunitarias, explicó. «Difícilmente la UE autorizaría ayudas de este tipo, dado que las anteriores fueron consideradas por las autoridades comunitarias precisamente las «últimas»», señaló a Efe.

Búsqueda conjunta

Como alternativa, reiteró la necesidad de buscar entre todas las partes «las mejores soluciones por el futuro del empleo y los trabajadores», por lo que «es absolutamente imprescindible que todos

los agentes afectados contribuyan a la consecución de una solución realista».

La Sepi adjudicó en febrero de 2000 Babcock Wilcox España al grupo alemán Babcock Borsig por 45 millones de euros, si bien la firma del contrato se produjo en octubre de 2001. Posteriormente, el grupo alemán suspendió pagos, decisión que ha obligado a la búsqueda de un nuevo socio o comprador para la compañía.

La asturiana Duro Felguera, que ya había mostrado su interés por la compra de esta empresa en el proceso de privatización, entró en negociaciones con el grupo germano, pero tras varias semanas de conversaciones renunció a su compra.

En la actualidad, los sindicatos están persuadidos de que va a ser muy difícil mantener intacta la plantilla de 650 trabajadores, ya que está sobredimensionada para la situación del mercado.

BBVA net

¿Le gustaría saber la cotización de sus acciones en este momento? ¿Descubrir cuánto lleva gastado este año en teléfono? ¿O leer un periódico con las noticias que realmente le importan?

Conéctese a www.bbvanet.com y descubra Gestiona.

BBVA

**SE VENDEN
PALETS
DE 800 X 1.200
A MOGOLLÓN
Tfno. 660 48 66 49**